

sieurs Arrault et St Pierre, P. SS. en furent les premiers aumôniers.

1842. (Mars.) — Première arrivée de Melle Emélie Caron (*Sr Caron*) à la *Maison Jaune* pour aider au soin des pauvres vieilles. Elle part au mois de mai et est remplacée par Melle Marguerite Thibodeau (*Sr de l'Immaculée Conception*).

10 Mai. — Bénédiction de la première pierre de l'Asile de la Providence. Officiait : Mgr Power, Evêque de Toronto. Etaient présents : NN. SS. Bourget, Gaulin, évêque de Kingston, et un grand nombre de Prêtres. Dans l'après-midi il y eut une procession pendant laquelle les Prêtres chantèrent le cantique "O douce Providence." La collecte se monta à £100. (\$400.)

Les syndics nommés pour surveiller les travaux de construction furent MM. P. J. Lacroix, O. Berthelet, Toussaint Tullock et Frs Tavernier, (Tous bienfaiteurs insignes.) L'architecte fut Mr John Ostell.

C'est par diverses industries — quêtes, aumônes reçues et trois bazars dans le